

En ONU recuerdan bombardeo nuclear sobre Hiroshima y Nagasaki



Naciones Unidas, 6 ago (RHC) El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, recordó la fortaleza de los sobrevivientes de los bombardeos atómicos en Hiroshima y Nagasaki, y destacó las desastrosas consecuencias que puede tener una guerra nuclear.

En su cuenta de la red social Twitter, escribió Guterres que las historias de las víctimas en esas ciudades japonesas recuerdan lo necesario de tener un mundo libre de armas nucleares.

El máximo representante de Naciones Unidas apuntó que el mundo está en deuda con esas personas por su valentía al recordarnos a todos sobre el costo humano de la guerra atómica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198260-en-onu-recuerdan-bombardeo-nuclear-sobre-hiroshima-y-nagasaki>



Radio Habana Cuba